

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dari penelitian ini, terkait dengan pendidikan mengatur rumah tangga pada anak perempuan di Gang Inayah RT 35 dan 37 Kelurahan Kuin Cerucuk Kecamatan Banjarmasin Barat Kota Banjarmasin, maka peneliti memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendidikan mengatur rumah tangga pada anak perempuan Gang Inayah RT 35 dan 37 Kelurahan Kuin Cerucuk Kecamatan Banjarmasin Barat Kota Banjarmasin ini, para orang tua menanamkan pembiasaan-pembiasaan dalam mengatur rumah tangga sejak dini pada anak-anak perempuannya, dari kegiatan atau tugas mengatur rumah tangga yang mudah sampai yang sulit secara bertahap sesuai umurnya. Pendekatan pembiasaan yang digunakan oleh para orang tua tersebut yaitu antara lain keteladanan atau pemberian contoh, diperintahkan secara langsung, ajakan, pujian, dan hukuman.
2. Faktor pendukung dalam proses pendidikan mengatur rumah tangga pada anak perempuan di Gang Inayah RT 35 dan 37 Kelurahan Kuin Cerucuk Kecamatan Banjarmasin Barat Kota Banjarmasin, meliputi: lingkungan keluarga terutama orang tua dan anak itu sendiri, faktor pendukung yang berasal dari orang tua ada dua yaitu pendidikan atau pengetahuan dan perhatian orang tua, sedangkan faktor yang berasal dari anak yaitu minar

anak dan faktor penghambat dalam proses pendidikan mengatur rumah tangga pada anak perempuan di Gang Inayah RT 35 dan 37 Kelurahan Kuin Cerucuk Kecamatan Banjarmasin Barat Kota Banjarmasin adalah lingkungan pergaulan dan *gadget*.

B. Saran

Agar penulisan ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak tertentu, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi orang tua sebagai pendidik utama dan pertama dalam rumah tangga, untuk sekiranya agar selalu dapat membina kebiasaan-kebiasaan yang baik dan memberikan bimbingan secara langsung kepada anak-anaknya.
2. Bagi anak hendaknya dapat lebih memanfaatkan waktu luangnya untuk membiasakan terampil dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab dalam mengatur rumah tangga.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan kajian yang sama, laporan hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan rujukan, acuan dan pertimbangan dalam penyusunan rancangan penelitian kedepannya yang lebih baik lagi.